

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de febrero de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SOBRE VUESTRO CUERPO EN LUGAR DE DECIR ESTOY ENFERMO, CANTEN GLORIA, PERO CANTEN, CANTEN DICIENDO ESTOY SANO, SANO TENGO MI CUERPO, SANO ESTÁ MI CUERPO, PORQUE YO SOY LA SANIDAD, SOY LA PUREZA.

[20160214] Amados míos, la paz Yo Soy con vosotros, el amor Yo Soy con vosotros, Yo Soy, mis bien amados. Y **estoy contigo como siempre, contigo para siempre, para que también seas la paz, porque os vengo a regalarte la paz, os vengo a que se envuelvan en el amor y también vengo a darles la justicia, la justicia para vosotros; y os vengo también a regalarles este momento, estos segundos que vos me das para que Yo esté con vosotros tan siquiera en estos segundos.** Pero Yo os les digo, hermanos amados, guárdame en tu corazón, tenme en tu corazón y no te despegues ni un momento, ni me despegues de ti. Yo Soy el consolador y vengo a consolarles, vengo a vosotros a decirles que son bienaventurados, porque están conmigo tan siquiera estos instantes aquí.

Yo a través de este instrumento, a través de este SER, Yo aquí con vosotros repartiéndoles este pan, este vino, y que vengo a despertarles de todo ese sueño letargo que vosotros habéis traído desde muchos siglos, desde milenios de años, sí, mis bien amados. Les digo milenios de años, porque vosotros no son nuevos, si fueras de hoy, aún la tierra, los aires, los mares, el sol, el astro, lo tuvieras santificado igualmente. Pero vosotros habéis estado aquí en la tierra prometida, esta tierra divina que es la heredad que Dios mi Padre, que vive en ti, os te la ha dado. Por muchos tiempos, por toda la vida, por toda la eternidad han estado aquí y vosotros a esta tierra la fuiste devanado, ensuciando, le fuiste dando energía negativa hasta el momento, hasta hoy, que vos me dicen: la tierra, las plantas no dan frutos; que vos me dicen: hay cambio de las aguas, los vientos el sol. Hasta que vosotros me dices todo eso y este cuerpo que vosotros tienen está grabada toda vuestra existencia y todo lo que han hecho en este mundo tierra; y es por eso que vuestro cuerpo hoy tiene los cansancios, tiene todo lo vil en vosotros, es por eso que padeces, careces, es por eso que recibes esto porque eres el dueño.

Amados míos, pero Yo les digo hoy, fúndanse conmigo, estense conmigo y hay que hacer las cosas. ¿Porque cómo es que vosotros demostrarás que estás conmigo? **Yo Soy el Cristo amoroso, Yo fui el Jesús divino y sobre la tierra les di los ejemplos de una vida eterna, una vida eterna que no vive afuera, ni vive a vuestros lados, una vida eterna que vive en tu alma, que eres tú, mis bien amados.** Y Yo les demostré que vosotros eres el TODO y que si vosotros te unías a Mí en esa comprensión podrías hacer todas las cosas para ti, aun en esta tierra. Sabéis vosotros que convertí el agua en vino y esto fue un ejemplo para vosotros y que más que eso vas hacer. Sané al enfermo, pero estos fueron ejemplos para vosotros y supieras que lo podéis, que podéis sanar. Caminé en el mar, ejemplo también donde vosotros eso y más también puedes hacer. Te dije que vieras a ese árbol y le dijeras, arráncate y vete al mar y lo haría, te dije. En verdad, Yo os les digo, hermanos, en eso consiste estar conmigo que vosotros hoy comiencen a SER, comiencen, has crecer los frutos de tus alimentos, hazlo con la fe infinita de que vosotros eres EL TODO y que lo puedes hacer y con estar

conmigo también. Cree que vosotros puedes sanar tu cuerpo y sánalo por el tiempo que estás en él, tienes que saber que vosotros no eres eterno en este cuerpo, que eres un SER evolutivo, un SER de cambios, que así como estás aquí has estado en muchos lugares de esta tierra.

Entren en contacto conmigo y déjense llevar por esta verdad, pero no solamente aceptes mi verdad, practícala porque es ahí donde sabrás si Yo estoy contigo, si Soy Yo o no Soy, practícalo, amados hermanos, practíquenlo. ¿Cómo es que van hacer diferentes a este mundo, a estos hombres? Yo les digo, vosotros vas y estás por dar las pruebas de que estás conmigo haciéndote tú las cosas. Porque en todo vuestro tiempo pasado y presente, vosotros han seguido a un hombre, han seguido la astucia, solo se han dejado llevar y lo que ellos dicen eso haces, nunca has hecho nada para ti. Ya es tiempo de demostrarse a sí mismo esa valía interna, esa valía que está en tu SER para ti mismo. Hagan, hagan, porque ese es el distintivo entre vosotros y tu hermano y es el distintivo entre vosotros y Yo, Yo así les distingo a vosotros. Como vosotros estás en el no puedo, ese es tu distintivo; como estás en el no soy, ese es tu distintivo; como vosotros dices no tenéis el poder, ese es tu distintivo y por eso les conozco, hermanos.

Así también vosotros sabiendo esto, conocerás a tus hermanos igual, así como Yo lo hago contigo. Pero para todo esto, pues primero -ya que están juntos- convivan juntos y hagan las cosas juntos aquí en la tierra, convivan en el amor divino, en el amor sagrado, convivan, festejen el amor divino que está en vuestro corazón. Ya que nada más has tomado como rutina este momento, vosotros lo tenéis como rutina, los días señalados que tenéis que estar aquí, pero Yo os te digo, rompan esas rutinas, pero en conjunto, hermanos míos, y convivan, estense, convivan y busquen sanarse a sí mismos y sanar a tus hermanos que tanto lo necesitan, porque ellos no conocen de esta vida sagrada y enséñenlo a mis hermanos. Pero antes de enseñar primero eres tú, primero son vosotros, hermanos míos, porque hay en la tierra que están enseñando, pero se olvidan de sí mismos y hay quien se ensalza aquí en la tierra y ahí en los cielos, en su cielo interno será juzgado. No seas vosotros así, sean rectos, sean la justicia y donde haya debilidad sean la fortaleza, donde haya odio sean la paz, donde haya desamor sean amor, donde haya injusticia sean justicia vosotros. Amados míos, donde haya una falta repárenla, porque estos son los distintivos a una vida nueva, a una vida mejor. Porque vosotros afligidos están por lo que los que los hombres les dicen, por lo que el astuto hombre les dice que ya se acabó todo, que las plantas ya no dan frutos, que la tierra no es fértil y así se van. Pero Yo les digo, no es cierto, no es cierto, porque no es la tierra la poderosa, sino eres vosotros el poderoso y la has devanado, la has ensuciado y vosotros le has robado la fertilidad y la has cambiado como infértil. Ahora a vosotros les digo, cambien, cambien y conscientemente cambien la tierra, cámbienlo todo.

Ciertamente para todos es el Reino, para todos, pero unos llegarán primero, otros después y otros últimos. Porque el Reino del cual Yo os he hablado no está en los cielos allá, sino está en tu conciencia, en la dimensión de tu alma. Es lo que tú hagas y como lo hagas y dónde esté tu corazón, el corazón de muchos están en el mundo, en el bullicio, en la lujuria, en la codicia, en las ambiciones y esos llegarán un día, pero un día, no es hoy. Si vosotros te encontrases dentro de esos hermanos, apártate de ellos, vente conmigo y Yo aquí estoy. Y ya es tiempo de que vosotros practiques vuestro poderío, lo que Dios mi Padre les ha dado como heredad, porque la heredad máxima está en tu corazón, está ahí; pues deben apreciarlo, deben apreciarse, si se cuidan vosotros cuidan lo demás, si se aman vosotros aman lo demás, si eres justicia contigo eres justicia con todos. Es imposible que de esto no seas y quieras ser aquello otro, porque no es así. La verdadera justicia radica en tu corazón y después sale hacia a fuera, porque con ella haces las cosas.

¿Vosotros has pensado en encontrar el amor? Yo os te digo, ya no corras, ya no vayas, ya no pienses así porque eso no viene, eso fluye del alma, fluye de adentro hacia afuera y todo es así, todo es así. Si aquí en tu tierra ves que las cosas vienen a ti, sí, hay muchas cosas que vienen a ti, pero esas salieron de ti una vez, solo que las guardaste en el cosmos y esas vuelven ti otra vez. En otros tiempos lo hiciste y lo guardaste y baja a ti otra vez en el tiempo justo y necesario. Hermanos, lo único que Yo deseo es que vosotros se den cuenta de sí mismos cómo han andado en la tierra, cómo han vivido aquí en la tierra y cuántas cosas han hecho. Solo eso deseo que pase en tu conciencia

para que no peques más y todo sea dicha, solo sea transformación en tu vida. ¿O vosotros crees como los demás que dicen que Dios vendrá y te transformará? Que dicen que Dios es el que te sacará, que los Ángeles te sacarán de donde estés. Yo os te digo, no hay un Dios ajeno que pueda hacer las cosas, porque vos mismo eres Dios de ti mismo, vos eres Dios de ti mismo. ¿O vas a negar esto? Yo os te digo que sí, que vosotros eres causa y efecto y lo has sido, así has trabajado en tu tierra, vosotros causa y efecto, vosotros los que hacen y los que reciben. Como no son nuevos y vosotros no lo sabes, pues ves este momento como que las cosas vienen y en realidad vienen, pero estás ya salieron de ti una vez en otras encarnaciones, en otras vidas pasadas, son vuestros karmas buenos o malos que se aproximan a tu vida.

El hombre malo si quiere recibir cosas buenas, tiene que cambiar, tiene que cambiar en su espacio todas las cosas que haya realizado negativamente para que dejen de venir otra vez a él. Esto les digo a vosotros igual, para que vuestra vida sea dulzura, sea belleza, sea amabilidad, sea fraternidad, pues tienes que cambiar, transformar las viejas posturas que tuviste atrás. **Porque vosotros quieréis que haya paz en vuestra vida si vosotros no has sido paz, quieréis que sean amor contigo si vosotros no has dado amor, quieréis que justicia haya contigo en cuanto vosotros eres injusto, quieréis que venga ese fluido de riquezas, pero si has sido pobreza, has fomentado la pobreza, ¿cuándo verás la riqueza?** Solo quiero que te des cuenta de ti mismo, solo deseo que se den cuenta que lo han hecho todo y que todo está por vosotros aquí; y que ya no estés esperanzado en alguien, porque tienes todo el poder, tienes toda la gracia. **Mi Padre Dios, tu Padre te ha hecho a imagen a semejanza como a Mí mismo, si vosotros creyeras en Él, pero no un Dios que está afuera, sino un Dios que está dentro de ti, que es tu vida, ¿de qué carecerías?** Yo por eso os te di todos los ejemplos de aquél tiempo que vos lo podéis hacer, vos podéis nutrirte a ti mismo, nutrir tu cuerpo y nutrir la tierra y nutrir todo lo que está a tu paso y vosotros podéis transformarlo; la piedra hacerla pan, la serpiente hacerla pez, y así sucesivamente todas las cosas, hermanos. ¿Quién os ha dicho que es fantasía esto? Si esto el hombre lo ha hecho así para que vosotros no lo hagáis, para que no lo hagas, el hombre astuto les he dicho así que solamente Yo pude hacerlo. ¿Pues no sabes que Yo mismo os te dije, pues, que esto y más cosas de lo que has visto de Mí, vas hacer en vuestro tiempo? Y ya llego el momento en que vosotros tienes que hacerlo, tienen que hacerlo, porque has dependido toda la vida del hombre astuto, menos de sí mismo.

En vosotros está la vida y está la muerte, vosotros lo tienes todo, mis bien amados. En vosotros está la riqueza y está la pobreza, porque esto es lo que sale de tu corazón; como has dicho: soy pobre, la pobreza está contigo; pero esa pobreza no vino de otro lado, sino que está en tu corazón, tú la has hecho, y así sucesivamente las cosas están pasando en ti por ti mismo. En necesario que se crean a sí mismos, pero créanse dentro de la humildad, dentro del amor, para que os puedas servir a tus hermanos, primero tienes que SER vosotros; para que des amor, tienes que SER amor vosotros; para que des paz, tienes que SER paz vosotros; para que seas justicia con tu hermano, tienes que ser la justicia en ti mismo, porque de lo contrario es imposible. Como hoy entre vosotros, ¿qué está sucediendo? ¿Qué ha sucedido, qué está sucediendo en este tiempo, en este momento con vosotros, con este mundo? Porque vosotros quieren SER, pero no lo son; porque has hablado del amor una vez, pero no eres el amor; has hablado de la paz, pero no eres la paz; han hablado de la justicia, pero no son la justicia, y así como a vosotros les digo qué has hecho, así está pasando en este momento. Has hablado de la riqueza, pero no eres la riqueza; has hablado de la bondad, pero no eres bondad.

Amados míos, es necesario volver al estado universal, al estado eterno para que puedas hacer todo lo demás con todos los demás. Pero Yo os te digo, vosotros pueden porque es de vosotros este mundo y es de vosotros estas cosas que tienes y que se han ido de ti, pero te ha faltado la fe, la fe pura, la fe en esto, tienes una fe pero la tienes al revés. ¿Por qué os les digo esto? Porque vosotros le tienes fe a la pobreza y estás pobre, le tienes fe al sufrimiento y tienes sufrimientos, tienes enfermedades, le tienes fe a las guerras y hay guerras. Tienes fe que todo está acabado y todo está acabado, ¿es así, mis bien amados? ¿Es así como están vosotros? Dime, amados míos. Pero esto es lo que Yo sé de vosotros, esto es lo que Yo veo de vosotros. Pues es el momento de transformarlo todo, pero primero esa transformación no la esperes acá afuera, primero obsérvate a ti mismo y ahí

transforma, después pásala a tu cuerpo, deja que tu cuerpo se llene de paz, de amor, deja que tu cuerpo se llene de gozo, de salud y después pásalo al universo, pásalo a las cosas que viven aquí contigo, como son las plantas, los animales, las aguas, como es esta tierra. Así lo debes hacer, así lo tienes qué hacer para que puedas ver que Yo estoy contigo; de lo contrario seguiré siendo hipótesis en vosotros, seguiré estando invisible para vosotros, de lo contrario no me sentirás. Ya ves, esto es necesario que lo hagan para que estén conmigo, se sientan conmigo y sientan que Yo estoy con vosotros y que somos una gran familia. Vosotros lo tienes que hacer para que tu corazón se llene de júbilo, se llene de esa dicha, de esa alegría para que vuestra conciencia renueve todo lo que haya que renovar, para que gocen vosotros aun estando en la tierra.

Porque Yo no vengo a quitarles nada, lo único que Yo deseo es que vosotros se den cuenta de sí, cómo es, cómo es el estar aquí en esta tierra. ¿Y cómo es que te has alejado de ti mismo? Y cuando te han dicho de Dios, te has alejado de Dios, hoy te digo, es que te has alejado de ti mismo, te has alejado tanto; cuando te digo te has alejado, es que te has hecho dos, amor y desamor, paz y bullicio, es que te has alejado de Dios, de Dios consiente, de Dios sabiduría o sea vosotros se han alejado de sí mismo y se han olvidado que eres la justicia, la sabiduría, el amor, la alegría, la dicha, se han olvidado. Así te has engañado, así has engañado, porque solo están en el otro lado. Lo que deseo es que vosotros en esta hora, retraigas todo y TE HAGAS UNO SOLO en esta hora, te hagas uno solo y sepas que vos eres el poder, eres la dicha, eres todo.

Pues en verdad, vosotros estás en esta Escuela Espiritual, en esta Escuela Divina, en esta Escuela Magnífica, pero no la conoces, no le tienes la fe al punto, porque no estás aquí. ¿Y vosotros qué esperan? Vengo a ti, vengo a ti que me escuchas, vengo a ti que pones este instante vuestros oídos para oírme y a decirte, pues, que ya no tomes este momento, este día, toma todos los momentos, dedícate unos momentos más a ti, porque en la tierra dicen: “Dedícale al Señor más momentos”. Y Yo te digo: dedícate más momentos a ti, a ti, hermanos amados. Estense juntos, convivan juntos, demuestren juntos una nueva vida, den muestras de que están conmigo, porque aun vosotros me niegas, porque me has negado, no como vos piensas; sino me has negado porque no has hecho lo que Yo os les he dicho, haces lo contrario, no crees en Mí, no crees que Yo Soy la vida eterna, no crees que Soy el Doctor de los Doctores, vosotros no crees que Yo Soy, porque crees más en el lado contrario de la vida y por eso les digo, me han negado y me niegas a instantes.

Amados míos, Yo les digo, la vida en vosotros no debe ser que vengan las cosas. **¿En verdad quieren sanidad física? Fluyan, fluyan, fluyan, hermanos míos, no es de afuera hacia adentro, sino es de adentro hacia afuera que tienes que fluir, no esperes que el mundo fluya hacia ti, sino vosotros fluyas hacia el mundo, hacia el exterior, fluyas a vuestro cuerpo y lo llenes de grandeza, de sanidad, fluyan pues, les digo.** Debes reconocer que esta es la verdad, que así es la vida y que así estás vosotros y que así debes de ser ya conscientemente vosotros en este momento. Fluyan, mis bien amados, no se trata de que el viento les abane¹, que el sol les alumbre, no, no se trata de eso. O que el agua les moje, no se trata de eso, se trata de que vosotros llegues a las cosas y las cambies. ¿Vas entrando en razón? Así deben de ser ya vosotros, no esperéis que las cosas les tapen, sino vosotros llegar a ellas y lleguen a ellas y transfórmenlo todo, háganlo todo, fluyan, fluyan en su cuerpo. Si no has reconocido que vosotros eres el SER, eres la vida aquí en este cuerpecito, pues reconócelo en este momento y fluye, fluyan, hermanos míos, en lo que vosotros deseéis. ¿Os qué quieréis en vuestro cuerpo? Porque cada uno de vosotros carece, padece de una cosa, pues sobre eso fluyan, no todos pueden fluir en la misma luz, todos hacen luz para vuestro cuerpo de acuerdo a las necesidades que vuestro cuerpo merezca. Entonces a vosotros les digo, fluyan, fluyan sobre vuestro cuerpo. ¿Has visto sobre esta tierra, sobre las montañas cómo fluye el vaho de la tierra hacia arriba, cómo se levanta? Idénticamente eres vosotros en este cuerpo, pero has estado confusos, has estado turbados, has estado durmiendo que no te has dado cuenta de ti mismo, porque has mirado y miras siempre allá afuera de ti, ves las cosas que vienen, no las cosas que salen de ti. Es por eso que vosotros no te has dado cuenta de cómo estás funcionado aquí en este cuerpo, aquí en esta tierra.

¹ De abanico. Acción de abanicar, soplar.

Reaccionen, solo dense cuenta de vosotros, solo admítanse verdaderamente que son los SERES en este cuerpo, los SERES poderosos, los SERES que no hay nada que pueda detenerles a vosotros. Porque el SER, el SER en sí, no siente hambre, ni tiene sed, ni tiene frio, ni tiene calor, no tiene nada. Todo eso pertenece a los lados del SER, es lo que vos hagan, eso es lo que surge de vosotros. Y de vosotros, vuelvo a decir, ha surgido la pobreza y la pobreza está contigo, ha surgido la enfermedad, los sufrimientos y esos están con vosotros, eso es lo que has destellado del fondo de vuestra alma, y es lo que tienes que cambiar, que transformar para que no sigas en ese estado.

Mis bien amados, en verdad Yo os les digo, solamente lo único que deseo es que vosotros se den cuenta, se den cuenta, caigas en cuenta y sepas que de ti ha emanado, esta emanando y emanará siempre las cosas. ¿Estamos de acuerdo, mis bien amados? Pues, entonces a trabajar, que el trabajo es jugar, a jugar, más bien, porque trabajo es muy pesado, es muy pesado y es un bloqueo, no, jueguen, porque la vida es un juego; quien lo cree así, su vida será más liviana y más divina. Por eso cuando vayas a tu campo no digas en tu casa, voy a trabajar, porque desde ese momento se hace pesado el camino, di voy a jugar con la tierra, con las plantas, con los montes, las hierbas, voy a jugar y esto se hace un juego, hermanos míos, así les digo a vosotros que lo hagan. **Sobre vuestro cuerpo en lugar de decir estoy enfermo, canten gloria, pero canten, canten diciendo estoy sano, sano tengo mi cuerpo, sano está mi cuerpo, porque Yo Soy la sanidad, Soy la pureza. Pero cántenlo, cántenlo y dejen que su cuerpo se vaya minando como mina el aceite a una tela, así dejen que esto mine a tu cuerpo y lo haga feliz y sean felices el tiempo que les queda aquí en esta tierra, en este cuerpecito.**

Pero tómense en serio esta vida real y Yo que estoy con vosotros y que les observo como les observaré, ahí estaré en tu momento aumentándote la fe, aumentándote todo lo que tengas que hacer para poder demostrarte a ti mismo una nueva vida. Solamente os les digo, sean la fe, porque yo no os vengo a decirles busca la fe, busca la fe, no, Yo te digo sé tú la fe, sean la fe, sean la fe en todo lo que vayas hacer y háganlo, para que nunca se asome la incredulidad o el decir no puedo, esto no se puede porque Dios no da el mandato. Déjense de eso, porque el Dios amor, el Dios divino está con vosotros y siempre desea que vosotros también seas convertido como es ÉL, vengas otra vez a su redil, a su vida. Venir al redil otra vez, es creer otra vez nuevamente en el estado limpio y natural, puro, eterno, eso es volver otra vez a ÉL, es venir a ÉL otra vez.

Pues he aquí, en verdad Yo os les digo, dejen que resurja el amor, dejen que fluya el amor, no esperen que venga porque no viene, no viene, el amor no viene, el amor sale de vosotros, debe fluir delante de vosotros hacia afuera con toda las cosas, con este mundo. El perdón no viene, sale de vosotros y debe salir, la voluntad no viene tampoco, esta debe fluir hacia afuera, debe estar en tu cabeza, en tu corazón para que siempre estés con esa voluntad divina de hacer todo lo que gustes hacer en el amor divino de mi Padre. **Ya dejen de creer en esos viejos dichos, en lo que se les ha venido diciendo, en los castigos de Dios, dejen de creer, solo tú te has castigado siempre y solo tú eres responsable de todo lo que has hecho, y solo tú has de pagar y estas pagando y vas a pagar todo lo que hagas. No hay un castigo afuera, no hay nadie que les castigue solo vosotros mismos porque tú eres tu Dios, te digo. Esto os lo digo entre vosotros, para que tomes en serio tu vida, que eres Dios jugando con todas las cosas.**

Pues Yo les digo, no tomen como trabajo nada, desde hoy cambien su ritmo, dejen ya de pensar en trabajar, no trabajen, pero no quiero decir que es como vosotros lo piensan, jueguen, jueguen, jueguen y entonces verán que ese juego les trae muchas cosas y le ha traído muchas cosas, solo que has jugado en el lado adverso, ese lado adverso que Yo les digo es el lado contrario a ti, son las energías negativas, es lo que ha salido de ti como: estoy enfermo, estoy pobre, no hay nada para mí. Eso es lo que aparece en tu vida, porque eso es lo que has hecho, ahí has estado siempre. **Y Dios, no es Dios pobre, no es Dios de pobreza, Dios es riqueza, es opulencia y Dios no ha hecho a algo más, ni a algo menos, solo ha hecho todo perfecto, con poder.** Vivamos pues, hagamos pues, ya es el tiempo de vosotros, el tiempo de vosotros ya está llegado, pero no lo has querido, te has vuelto un rebelde sin causas, te has rebelado contra la vida, la vida real, pero ya el tiempo ha llegado para vosotros, para hacer, para demostrarse a sí mismo la valía que está en sí. Entonces háganlo, háganlo,

porque ese hacer es el que te trae conmigo en este momento. ¿O has creído que es otra cosa? ¿Has creído que es la palabra la que te hace el venir conmigo, como lo hacen vuestros hermanos que ellos creen que con predicar mi palabra están salvos? En verdad Yo les digo, no crean como ellos, no crean como ellos, porque ellos pararán muchos tiempos sobre esos estados y no verán la luz, la verán cuando hayan salido de ese estado, porque la luz es la sabiduría, cuando comprendan eso hay llegado, así vosotros entiéndanse igual. Esto Yo les digo a vosotros en confidencias, esto es lo que Yo les digo a vosotros que tienen que hacer. Si están conmigo lo harán, porque no has estado conmigo, no has estado conmigo y me has negado siempre, aunque vuestra boca y tu mente puedan decir que no, Yo no me refiero a tu boca, ni a tu mente, me refiero a vuestro corazón, a lo que has hecho. Ya no seas así, sean conscientes de esta verdad.

Así les bendigo a todos, así les saludo a todos, así tenme en tu corazón, llévame en tu corazón, llévame. Porque ahí en tu corazón he estado siempre pero nunca me has visto, nunca me has sentido, nunca me has oído, porque para Mí te has vuelto sordo, te has hecho el invidente, te has hecho el insensato. Solo estás viviendo ese lado y por eso no me has visto que Yo estoy contigo, que Yo Soy contigo siempre y por toda la eternidad nunca he estado fuera de ti, he vivido dentro de ti, pero nunca me has visto. Y de aquí en adelante si quieres sentirme, verme, oírme, tienes que hacer lo que Yo os te digo. En el hacer me encuentro, hermanos, ahí estoy Yo y ahí me veras y me sentirás. Ahí en tu interno me rendirás tributo como Yo te rindo a ti.

Yo hasta aquí les dejo, hasta aquí por esta mente este ha sido mi regalo para ti, vivan, convivan, amados míos. No tomes como rutina este día, estas horas, no, conviértela en eternidad también, porque lo han hecho así, han comprendido como rutina este día, porque así lo han hecho. Pero vosotros puedes hacerlo universal, háganlo, porque esas son las muestras que das y que te das y que me das con las que os te sientes conmigo. Háganlo, solucionen todo porque en vosotros está la solución mayor de la vida.

Hasta aquí Yo les dejo por esta mente, pero en verdad Soy eterno y vivo la eternidad y estoy para siempre en vosotros, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.